

Spangle

- Während bei normalen Wellensittichen die Zeichnung dunkel mit hellem Saum ist, ist die Zeichnung bei Spangle umgekehrt. Hierbei ist das Melanin in die Ränder gedrückt worden und bildet eine dunkle Linie vor dem hellen Saum. Dadurch haben die Federn entlang der Flügel schwarze Umrandungen.
- Die Körperfärbung entspricht der jeweiligen Grundfarbe. Das heißt zum Beispiel hellblau ist auch hellblau.
- Die langen Schwanzfedern sind je nach Farbreihe entweder weiß oder gelb.
- Die Schwungfedern sind weiß oder gelb mit ebenfalls schwarzen Rändern.
- Die Wangenflecken sind grau, silbrig weiß oder eine Mischung aus beidem.
- Der DF (doppelfaktorig, 2f) Spangle ist gelb (Grünreihe) oder weiß (Blaureihe) ohne Zeichnung. Die Weißen können aber einen Anflug von Farbe haben und GG tragen. Der beste Unterschied zum Schwarzauge (SA) ist, dass der DF Spangle Irisringe hat.
- Spangle gibt es in vielen Kombinationen mit verschiedenen Farbschlägen



Text- und Bildquelle: facebook.com – Gruppe „Farbschläge erkennen lernen“